



Der Froschkönig

nach dem Märchen der Brüder Grimm

Wer weiß, warum der Prinz zum Frosch wurde?
Natürlich die Brunnenfee. Sie kümmert sich um
die 4 Töchter des Königs und muss mit ansehen,
wie Prinz Leopold die Mädchen immer wieder
zum Weinen bringt.

Doch genug ist genug: Der Prinz wird kurzerhand
in einen Frosch verwandelt!

Wie es weitergeht mit dem Frosch, der lieblichen
Prinzessin Isabelle und der goldenen Kugel, das
weiß doch jedes Kind.

Ein witziges Märchen frei nach den Gebrüdern
Grimm, gespielt in und um einen geheimnisvollen
Brunnen.

MIMIKRY
Figurentheater